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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 47 страниц, 3 рисунка,11 таблиц, 35 источников.
Ключевые  слова:  МЕЛАНОМА  КОЖИ, МИКРОРНК,  ОПУХОЛЕВАЯ  ТКАНЬ,

МОЛЕКУЛЯРНО-ГЕНЕТЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ.
Объект исследования: образцы опухолевой ткани пациентов с меланомой кожи.
Предмет  исследования:  влияние  уровня  экспрессии  микроРНК  на  прогноз

заболевания у пациентов с меланомой кожи.
Цель работы: оценить прогностическое значение микроРНК при меланоме кожи.
Задачи:
1. Изучить вопросы эпидемиологии меланомы кожи.
2. Адаптировать методику определения уровня экспрессии микроРНК в 

образцах меланомы кожи с использованием технологии обратно-транскрибируемой 
полимеразной цепной реакции (ОТ-ПЦР). 

3. Выявить прогностически значимые клинико-морфологические факторы 
прогрессирования меланомы.

4. Оценить молекулярный профиль экспрессии микроРНК в группах пациентов 
с меланомой кожи.

Методы исследований: обратно-транскрибируемая полимеразная цепная реакция
(ОТ-ПЦР).

Полученные  результаты  и  их  новизна.  Проведена  амплификация  в  режиме
реального  времени  фрагментов  комплементарной  ДНК  (кДНК)  генов  микроРНК  с
использованием геноспецифичных олигонуклеотидных праймеров. Определен перечень
факторов неблагоприятного прогноза меланомы кожи после проведенного радикального
лечения,  который  включает:  уровень  экспрессии  микроРНК-21  ниже  -0,98  отн.  ед.,
микроРНК-181 ниже 5,82 отн. ед., микроРНК-182 выше 11,31 отн. ед., микроРНК-200b
выше  7,11  отн.  ед.,  микроРНК-214  выше  5,77  отн.  ед.  Разработка  прогностической
панели  микроРНК  является  новым  направлением  в  лечении  пациентов  с  меланомой
кожи.

Степень использования: определение прогноза  заболевания  на  основе профиля
аберрантной экспрессии панели микроРНК с целью индивидуализации лечебной тактики
и диспансерного наблюдения у пациентов с меланомой кожи.

Область применения: медицина, онкология, лабораторная диагностика.



ABSTRACT

Thesis: 47 pages, 3 figures, 11 tables, 35 sources.
Keyword: skin  melanoma,  microRNA,  tumour  tissue,  MOLECULAR-GENETIC

STUDIES.
Object of research: samples of tumour tissue from patients with melanoma of the skin.
Subject  of  research: impact  of  microRNA expression  level  on  disease  prognosis  in

patients with skin melanoma.
Purpose of work: assess the prognostic value of microRNAs in skin melanoma. 
Tasks:
1. To explore the epidemiology of melanoma of the skin.
2. To  adapt  a  methodology  for  determining  microRNA expression  levels  in  skin

melanoma samples using reverse transcribed polymerase chain reaction (RT-PCR) technology.
3. To identify prognostically relevant clinical and morphological factors of melanoma

progression.
4. To evaluate the molecular profile of microRNA expression in groups of patients with

skin melanoma.
Research methods: quantitative polymerase chain reaction (PCR); fluorescence method;

molecular genetic method.
The  results  obtained  and their  novelty. Real-time  amplification  of  complementary

DNA (cDNA) fragments of microRNA genes using gene-specific oligonucleotide primers was
performed. A list of adverse prognostic factors for melanoma of the skin after radical treatment
was determined and included: microRNA-21 expression level below -0.98 r.U, microRNA-181
below 5.82 r.U, microRNA-182 above 11.31 r.U, microRNA-200b above 7.11 r.U, microRNA-
214 above 5.77 r.U. The development of a microRNA prognostic panel is a new direction in the
treatment of patients with skin melanoma.

Degree  of  use: determination  of  disease  prognosis  based  on the  aberrant  expression
profile of  the microRNA panel  in  order  to individualise  treatment tactics  and follow-up in
patients with skin melanoma.

Field of application: medicine, molecular genetics laboratories.
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